

PRESSEMITTEILUNG

Laufen für den guten Zweck Spendenlauf auf dem Drillberg 2018

Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis. Bereits zum sechsten Mal fand am Mittwoch, den 13. Juni 2018, der traditionelle Spendenlauf der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG in Kooperation mit der Würth IT GmbH auf dem Drillberg in Bad Mergentheim statt. Insgesamt 300 Läuferinnen und Läufer starteten um 17.30 Uhr gemeinsam mit und für die Kinder und Jugendlichen des Vereins Sprungbrett e.V. den Dauerlauf. Tatkräftige Unterstützung bekamen sie dabei von der Triathletin und Ironman-Siegerin (2012) Heidi Sessner. Die heißen Temperaturen der letzten Tage blieben den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern glücklicherweise erspart.

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-51153
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

14.06.2018

Bei dem Lauf ging es weniger um den sportlichen Anreiz, eine neue persönliche Bestzeit aufzustellen, sondern vielmehr um die Freude daran, gemeinsam etwas Gutes zu tun. Es war egal, ob eine Runde oder zehn Runden erlaufen wurden – jeder Euro zählte. Dank der großzügigen Spende der Würth Industrie Service und der Würth IT zählte auch dieses Jahr wieder jede Runde doppelt. Die Freude über insgesamt 2.351 Runden, welche innerhalb einer Stunde erlaufen wurden und einer Strecke von rund 2.600 Kilometern entsprachen, also einmal nach Barcelona und zurück, war sichtlich groß. Aufgerundet entspricht dies einem stolzen Gesamtbetrag von 5.000 Euro, die für den guten Zweck an den Verein Sprungbrett e.V. gespendet wurde.

Der Verein macht sich stark für Inklusion und stellt die persönliche Entfaltung in den Vordergrund. Der Fokus liegt auf Menschen mit Behinderungen, die durch eine individuelle Förderung gleichberechtigte Möglichkeiten im Leben und im Alltag erhalten, um so eine inkludierte Gesellschaft zu schaffen. Mit einem Zitat von Martin Jauß, Geschäftsleitung Marketing & IT der Würth Industrie Service, wird die Gemeinsamkeit des Unternehmens und des Vereins deutlich:

„Das soziale Engagement wird bei uns großgeschrieben, denn auch wir integrieren erfolgreich Mitarbeiter mit Handicap in den Arbeitsalltag und freuen uns gemeinsam für den Verein Sprungbrett e.V. Gutes zu tun.“

Als kleines Dankeschön wurden alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie Helferinnen und Helfer zum gemeinsamen Essen und Trinken eingeladen. Auch

im nächsten Jahr soll der Spendenlauf wieder stattfinden.

Bilder:



Bild 1: Spendenübergabe an Sprungbrett.jpeg

Bildunterschrift 1: Spendenübergabe der Würth Industrie Service und Würth IT an Sprungbrett e.V.



Bild 2: Spendenlauf 2018.jpeg

Bildunterschrift 1: Startschuss für die rund 300 Läuferinnen und Läufer beim Spendenlauf 2018

Bildquelle: Archiv Würth Industrie Service